

Nachruf

Wir trauern um unser Mitglied

Herrn Franz Joseph Hoen

der uns nach 26-jähriger Mitgliedschaft im Alter von nur 61 Jahren allzu früh für immer verlassen hat.

Franz Joseph war ein sehr aktives Mitglied und immer da, wenn er gebraucht wurde. Er nahm an vielen Schützenfesten teil, um unseren Verein zu vertreten. Ebenfalls war er immer zur Stelle, wenn Hilfe benötigt wurde anlässlich unseres Stiftungsfestes.

Mit ihm verlieren wir einen guten und treuen Kameraden.

Wir werden seiner in Ehre gedenken. Seiner Gattin Sonja sowie seiner Familie sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Kgl. St. Johannes Flobert-Club Astenet

Das Sechswochenamt seitens des Vereins findet zu einem späteren Zeitpunkt in der Kapelle des Katharinenstiftes statt.